



LA HUELGA DE LAS "32" NUEVA TRAMPA GORILA

9 de Junio

Con Misas y Ofrendas Florales el Pueblo Honrará a los Mártires del Levantamiento Encabezado por el General Valle

Al levantamiento del 9 de junio —que expresó con valor extraordinario la voluntad de liberación hecha carne en el pueblo— la tiranía respondió con nueva sangre sumada al martirio de los que cayeron el 16 de junio del 55...

El pueblo ofrecerá su homenaje a las víctimas, se sentirá consubstanciado con su martirio. De acuerdo con una resolución del Comando Superior Peronista, el Comando Táctico organiza la realización de actos recordatorios de los mártires de junio...

se llevarán a cabo en todo el territorio de la República. Misas y ofrendas florales representarán el homenaje multitudinario en el que estarán presentes los familiares de los caídos en defensa de la Patria y el pueblo.

Al mismo tiempo, el Comando Táctico se hace un deber en prevenir a los peronistas contra la lamentable actitud de personas y aún entidades, políticas o de cualquier naturaleza, que por intereses mezquinos e inconfesables pretenden, al margen o en contraposición con el Movimiento, utilizar la memoria de sus mártires como bandera de tendencias, divisiones o alzamientos, que perturban su unidad y cohesión.

"Línea Dura", en un número especial, exaltará el significado de esta fecha incorporada al historial dramático de estos dos años y medio en que nuestra lucha halló la respuesta siempre sangrienta de la tiranía.

Línea Dura

ORGANO DEL MOVIMIENTO

Dirección MARIA GRANATA - Santa Fe 1183, 3er. piso

Reg. Prop. Intelectual N° 580948

Año II — No. 21

Buenos Aires, 19 de mayo de 1958

\$ 2.00

A la Opinión Pública

El Comando Táctico Nacional del Partido Peronista, denuncia a las autoridades nacionales y ante la opinión pública, que el compañero José Gregorio Espejo, detenido en el aeropuerto de Ezeiza con motivo de su regreso al país...

COMITE EJECUTIVO Buenos Aires, mayo 14 de 1958.

NOSOTROS Y LOS HECHOS

Torturas "Constitucionales"

EN las dependencias del Capitán Arminio, de Coordinación Federal, que depende del Ministro del Interior, Dr. Vitolo, ha sido brutalmente torturado el ex-Secretario General de la C. G. T. José Espejo...

Lo oyó sin duda la exclusión de torturadores del proyecto de amnistía. Preparará, ahora, una amnistía especial para los que torturan bajo su responsabilidad? El pueblo, el que hizo posible el gobierno constitucional...

resabio continuista de todo apéndice dictatorial, de toda supervivencia de estructuras comprometidas directa y ocurrentemente en la entrega del patrimonio nacional...

Amnistía a Paso de Tortura

Estamos a 19 de mayo, es decir, descontando los actos protocolares que insurreccionaron casi 4 días, a una quincena de existencia del gobierno constitucional. No es mucho, desde luego, pero es demasiado para que en las incubadoras parlamentarias permanezca huero el proyecto de ley de amnistía...

REPUDIO A LA HUELGA

FRENTE A LA DECLARACION DE UNA HUELGA PARA EL DIA 26 POR PARTE DE LAS "32" EL BLOQUE PERONISTA DE LAS "62" ORGANIZACIONES Y LA C.G.T. AUTENTICA DE COMUN ACUERDO EMITEN EL PRESENTE COMUNICADO

A los Trabajadores de la Patria

Compañeros: La situación anormal por la que atraviesa la Confederación General del Trabajo y que fuera creada por la prepotencia gorila y la complicidad de los amarillos, ha hecho crisis.

Los organismos auténticamente representativos de los trabajadores, demostrando responsabilidad de conducción, serenidad y confianza en los compañeros no forzaron situaciones violentas ni se prestaron al juego de los que se retiraban derrotados, solicitando solamente, que fueran los propios organismos adheridos a través de sus afiliados, los que determinarían la futura acción de la Central.

El decreto póstumo de los tiranos no pudo sancionar nuestras organizaciones que no aceptaron compartir por decreto la custodia de la C.G.T., sin falsos representantes del sindicalismo argentino.

Al no prestarse nuestros compañeros a la violencia; solo la justicia podía poner fin a la usurpación que habían realizado los peroneros de los Comandos-Astllariados, colocando con su presencia a la entidad, en situación de poder mediante el veredicto laboral, reconquistar su normalidad institucional.

El actual gobierno conoce nuestra posición: Reclamamos libertad, imparcialidad y garantías para que los trabajadores en consulta a todas sus bases gremiales puedan elegir libremente a sus representantes, para luego por las vías del Estatuto designar a los compañeros que tendrán la responsabilidad de conducir nuestra organización madre.

En esa consulta no puede haber más inhibiciones, estatutos, limitaciones o reglamentos que los trabajadores han determinado o determinan por su soberana voluntad y en concordancia con las leyes dictadas en períodos de normalidad. Tampoco pueden estar a cargo de los comicios los amarillos internacionales que profanaron las organizaciones obreras con la ayuda recibida de mercade-

res que, como Romualdi, pretendieron atarnos al carro imperialista.

Es por lo tanto sorprendente que, mientras los trabajadores esperan disciplinadamente la etapa de la normalización, sea el grupo autodenominado libre el que luego de asaltar los sindicatos; consumir el más vergonzoso fraude de la historia gremial; gestar un Congreso fraudulento; abandonar el mismo al fracasarles la maniobra de copiarlo; torpedear las huelgas de los trabajadores; aplaudir la movilización de los compañeros huelguistas; silenciar la represión y los atropellos; aceptar el testamento gorila que los nombra herederos de la Central; ahora en un gesto de pureza y principista, intenten censurar procedimientos que, si bien son extremos y de excepción, son los únicos capaces de poner término a una etapa, en que la Ley era la Fuerza y el Imperio del Derecho se transformó en el Derecho del Imperio.

De nada servirá en esta oportunidad su gestión extranacional realizada a través de Pérez Leirós, Marotta, Marcovechio, Corral y otras, representantes todos del COASJ internacional, reclamando auxilio, o el llamado a los trabajadores para una pretendida huelga de solidaridad. Los trabajadores argentinos no secundarán ni respaldarán a los agentes foráneos.

El Bloque Peronista de las "62" organizaciones y la C.G.T. Auténtica, expresión genuina de la conducción gremial en estos momentos, hace un llamado a todos los trabajadores de la Patria, para que permanezcan como hasta ahora unidos, serenos, disciplinados y alerta a las indicaciones o comunicados emanados de estas organizaciones, no prestandose a maniobras gestadas por organismos ajenos, sin representación, responsables y cómplices de todos los atropellos realizados en los últimos 30 meses.

Los trabajadores no han aceptado ni aceptarán más organizaciones ni banderas que las que ellos forjaron en la resis-

tencia o adoptaron como símbolo y que están constituidos por las que subscriben este comunicado, presididas por la bandera Azul y Blanca de la Patria.

BLOQUE PERONISTA DE LA "62" G.G.T. AUTENTICA Bs. Aires, 15 de mayo de 1958.

CARTA ABIERTA A LELOIR

Al señor D. Alejandro Leloir PRESENTE

EN muchas oportunidades hemos tenido la intención de dirigirme a Vd. para exponerle nuestros puntos de vista sobre su conducta política. Como político, ha llevado la responsabilidad de una interdicción que —aunque dignada— honra como pocos, por trazar del movimiento popular más revolucionario del continente.

Si Vd. no contaba con fortaleza suficiente, no debió aceptar una jefatura incompatible con su modestia mental propia de un terrateniente arrastrado a un movimiento social que no alcanzará a comprender jamás.

Hoy nos decidimos a escribirle porque nos sorprende y asombra que pretenda adoptar posturas de jefe, en estos momentos, como si aquí no hubiera pasado nada. Una vez expulsado de la dirección partidaria, hasta llegamos a compadecernos por sus graves errores, pero ahora estalla nuestra indignación al ver que Vd. no ha aprendido la lección y supone que continúa influyendo en el peronismo y que tiene autoridad para criticar y dictar normas. Sus últimas declaraciones colman todas las medidas de la nudicia. Sin duda, Vd. continúa siendo juguete de voluntades dispares y cambiantes y no ha meditado sobre los conceptos preparados por su equipo de transigencia.

¿Cómo puede Vd. hablar en nombre del peronismo sin respetar al General Perón? No es serio ni prudente dejar trascindir tan claras sus ideas más íntimas en una declaración pública. Para su círculo es común hablar de "la superada etapa de Perón" y la seguridad de que Perón no vuelve. Y aquí nuevamente se equivoca. ¿Cuándo se va a convencer de que los peronistas de verdad sólo aspiran al retorno incondicional del General Perón? Si desea hacer otra clase de política sin ese anhelo, no espere que los peronistas lo sigan.

Además, para Vd. la defensa y el respeto de Perón parece que nunca tuvo sentido, porque nadie conoce una sola palabra, una sola actitud suya que desde setiembre de 1955 al 10 de mayo de 1958 implique un atisbo de lealtad o silencio. En setiembre de ese año, durante su prisión, la resistencia no recibió el más mínimo estímulo verbal o escrito a los hombres y mujeres que luchaban a costa de su vida y tranquilidad combatiendo a las fuerzas de ocupación. Y cuando un compañero era arrastrado a la prisión dando Vd. se encontraba, chocaba de inmediato con sus reproches y calificativos de irresponsabilidad. El que debía ser jefe de incendiarios se convertía en jefe de bomberos. Felizmente, a Vd. no se le podía tomar muy en serio y no creo haya descorazonado a ningún peronista auténtico.

peraba y negociaba a cualquier precio. Son ya clásicas sus imposturas en la prisión frente a los hombres de la tiranía, ante los cuales nunca supo guardar la dignidad y jerarquía de su alta posición partidaria. Y ahora que está libre y seguro ¿cuestiona la amnistía?

Hoy que virtualmente ha pasado el peligro no puede aparecer como abanderado de la resistencia ni paladín de la intranquilidad. Vd. no resistió nada y transigió siempre. Siempre y por miedo. Ha llorado y peitado ante los verdugos de la tiranía, avergonzando a sus compañeros. En dos oportunidades se ha hecho frondizista a destiempo. Primero, cuando aconsejó votar a Frondizi en las elecciones de constituyentes. Luego, cuando a pesar de postular con el voto en blanco la desobediencia al Conductor en las elecciones presidenciales, aparece aplaudiendo el mensaje del "señor Presidente" Frondizi y habla del "ambiente donde renace la libertad".

Tantas imposturas y errores no pueden admitirse en quien ostente categoría de dirigente. Ud. no puede decir que las jerarquías deben ganarse "a fuerza de merecimientos". Con suma curiosidad nos gustaría leer sus "obras completas" de merecimientos peronistas para aspirar a que lo "devuelvan" el Partido. Recuerde que de acuerdo con la carta orgánica del Partido, su jefe supremo e indiscutido es el General Perón, y que tan pronto como el país esté institucionalmente normalizado, esa personería debe ser devuelta al Conductor, y a las autoridades surgidas y a surgir de esta titánica lucha. El Gral. Perón y el Dr. John Cooke integran el Comando Superior, y los compañeros y compañeras gremialistas, políticos y de la resistencia, constituyen el Comando Táctico. Cuando Vd. insulta a organismos y personas investidas por el General Perón y su pueblo, insulta al propio General Perón, a quien inútilmente ha tratado durante casi tres años de relegar y substituir.

No se equivoque, pues tenemos motivos fundados para decirle: en este río revuelto Vd. no pescará nada más que asentar su descrédito. El Partido jamás le pertenirá ni Vd. se consustanciara con él. Su torpe manobra actual está encaminada a un sólo fin, reclamar para Vd. y sus cómplices la personería del Partido Peronista. Para ello, ha vuelto a redescubrir al General Perón. Pero no posee suficiente habilidad para disimular la jugada. Le ha negado una y mil veces y ya no puede usar ni su nombre en distanciamiento ni menos en provecho propio.

No es nuestro deseo entrar en los detalles de sus miserias hasta el 10 de mayo. La masa trabajadora es el juez más inexorable. Ella ya dictaminó en su caso y a cada declaración suya no conseguirá más que prestar nuevas evidencias de sus errores e imposturas.

Enrique Osella Muñoz Armando Cabo Carlos E. Pierini

DEL COMANDO SUPERIOR PERONISTA

Con el fin de apresurar la reestructuración del Movimiento de forma que los peronistas puedan elegir las autoridades partidarias,

EL COMANDO SUPERIOR PERONISTA RESUELVE:

- 1º El Comité Ejecutivo del Comando Táctico Nacional elaborará el reglamento de constitución de los Comandos Tácticos Provinciales y de los Sub-Comandos Tácticos locales. 2º En dicho reglamento debe tenerse en cuenta lo siguiente: a) El Comando Táctico Nacional (Comité Ejecutivo) elegirá al Comando Superior las propuestas para la constitución de los Comandos Provinciales, con los antecedentes de los constituyentes...

JOHN COOKE





